



～どんぐりコーチから～

甲府あら川保育園のお友達!! 元気になっているかな? ようべいコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です!! 元気いっぱいのお友達とサッカーが出来て楽しかったです! 何事にもチャレンジしてあきらめない気持ちでコーチの教えた技を取り組んでいました! 最後の試合では、ドリブルからシュート! 沢山ゴールを入れる事が出来たし、応援の声も大きくてチームワークの良さもありました(\*^▽^\*) お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^ ^)/



～内藤 瀬奈先生から～

サッカー教室のご指導ありがとうございました。

日頃、ボールを使う遊びをすることが少なかったのですが、楽しそうな子どもたちの姿を見る事ができ、嬉しく思います。ボールをひたむきに追いかける姿、ゴールを守ろうと頑張る姿、友達を応援する姿、負けて悔しい思いをしている姿など、様々な子どもたちの表情を見る事が出来ました。これを機にボールを使った活動も取り入れていきたいを思います。ありがとうございました。

～長田 先生から～

毎年、子どもたちがサッカー教室を楽しみにしています。今年もご指導いただき、ありがとうございました。毎回子どもたち楽しめる指導をしていただき、とてもうれしいです。これを機にサッカーに興味関心をもつ子どもが増えていきます。ありがとうございました。

～木村 先生から～

コーチが明るく楽しく指導してくれた為、子どもたちもサッカーを心から楽しむことができました。試合では白熱する様子が見られ、私たちも子どもたちが楽しむ姿を見られ嬉しく思いました。暑い中、ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会